

## DANKSAGUNG

# Rosmarie Elisabeth Oehninger-Gsell

Wir danken allen, die mit uns Abschied nahmen und ihr Mitgefühl und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Ganz speziell danken wir

- dem Personal vom Seniorenzentrum Wiesengrund, insbesondere dem Team der Wohngruppe 1+2 für die professionelle und einfühlsame Betreuung
- dem Kollektiv der Evangelischen Spitex Winterthur und der Hauspflege Sentivo für ihre immer sehr willkommene und gekonnte Unterstützung
- Dr. med. Alfred Staehelin und seinem Praxisteam für die langjährige Betreuung
- Frau Pfarrer Henrike Stauffer für die tröstenden Worte am Grab und die sehr persönliche Abdankungsfeier in der Stadtkirche
- Rudolf Meyer (Orgel) und Ruth Walser (Blockflöte) für die äusserst gefühlvolle musikalische Begleitung in der Stadtkirche
- für die vielen Karten und Briefe sowie für alle Spenden an den Entlastungsdienst Schweiz für betreuende Angehörige und die Stiftung Schule für Blindenführhunde in Allschwil

Winterthur, im Februar 2018

Die Trauerfamilien